

DOI: 10.18572/1812-3805-2018-9-55-59

Законодательная инфляция как проблема правового регулирования: историко-правовой аспект

*Сехин Иван Викторович,
аспирант Балтийского федерального университета имени И. Канта
ivan.sekhin@gmail.com*

В статье обращается внимание на особенности современных инфляционных процессов в праве, обосновывается взаимосвязь законодательной инфляции и правовой неопределенности. Констатируется, что переизбыток законов наблюдался во многих странах, в разные исторические периоды, что приводило к необходимости систематизации законодательства. В качестве примеров анализируются обстоятельства принятия Соборного уложения 1649 г. и Свода законов Российской империи 1832 г.

Ключевые слова: законодательная инфляция, увеличение нормативного массива, новеллизация законодательства, правовая неопределенность, систематизация законодательства, Соборное уложение 1649 г., Свод законов Российской империи 1832 г.

Legislative Inflation as a Legal Regulation Issue: a Historical and Legal Aspect

*Sekhin Ivan V.
Postgraduate Student of the Immanuel Kant Baltic Federal University*

The article draws attention to the features of modern inflationary processes in law. The author justifies the connection between legislative inflation and legal uncertainty. It is ascertained that the overabundance of laws was observed in many countries, in different historical periods, which led to the need for systematization of legislation. The circumstances of the adoption of the Sobornoye Ulozheniye and the Digest of Laws of the Russian Empire are analyzed.

Keywords: legislative inflation, the increase in the normative array, the novelization of legislation, legal uncertainty, the systematization of legislation, the Sobornoye Ulozheniye, the Digest of Laws of the Russian Empire.